

**Wir beraten
Sie gerne.**

Unfallverhütungsdienste der AUVA

Graz: +43 316 505-2603
Klagenfurt: +43 463 58 90-5000
Linz: +43 732 23 33-8405
Salzburg: +43 662 21 20-4442
Dornbirn: +43 5572 269 42-21
Innsbruck: +43 512 520 56-0
Wien: +43 1 33 1 33-252
Oberwart: +43 3352 353 56-300
St. Pölten: +43 2742 25 89 50-320

Präventionszentren der AUVA

Zuständig für Arbeitsstätten mit bis zu 50 Beschäftigten.
(Gesamtzahl der im Unternehmen Beschäftigten: max. 250)

Graz: +43 316 505-1000
Klagenfurt: +43 463 58 90-6000
Linz: +43 732 23 33-8465
Salzburg: +43 662 21 20-4462
Dornbirn: +43 5572 269 42-40
Innsbruck: +43 512 520 56-10
Wien: +43 1 33 1 33-1000
Oberwart: +43 3352 353 56-1000
St. Pölten: +43 2742 25 89 50-1000



**Hautnah an
der Gesundheit**

www.auva.at

www.auva.at

Schutz, Desinfektion, Reinigung und Pflege – wie mache ich es richtig?

- Handschmuck ablegen
- Hände nicht zu heiß mit Flüssigseife waschen
- Die Hände mit Einmalhandtüchern sorgfältig abtrocknen
- Wasserunlösliche Hautschutzcreme auftragen (vor Arbeitsbeginn und nach Pausen)
- Händedesinfektionsmittel (möglichst rückfettend) nach der Hautschutzcreme verwenden
- Die genaue Vorgangsweise für Ihren Arbeitsbereich entnehmen Sie dem Hygiene- und Hautschutzplan
- Hautpflegecreme nach der Arbeit auftragen, besonders in der kalten Jahreszeit
- Eincremen vor dem Schlafengehen ist am wirksamsten
- Auch kleine Wunden sofort hygienisch versorgen
- Instrumente laut Hygieneplan reinigen und desinfizieren

Richtig eincremen



Handschuhe

- Bei Infektionsgefahr und/oder Nassarbeit puderfreie Einmalhandschuhe aus Nitril oder Latex tragen
- Bei anderen hautbelastenden Tätigkeiten geeignete Schutzhandschuhe verwenden (z. B. Reinigungsarbeiten – chemikalienbeständige Handschuhe, Entnahme heißer Gegenstände – Hitzeschutzhandschuhe, Zubereitung von Zytostatika – Zytostatika Handschuhe, ...)
- Handschuhe nur mit trockenen Händen anziehen
- Unnötiges Tragen von Handschuhen vermeiden - „so häufig wie nötig und so kurz wie möglich“!

Bei Verdacht auf eine Berufskrankheit kontaktieren Sie Ihre Arbeitsmedizinerin oder Ihren Arbeitsmediziner!



Bei Hautveränderungen gehen Sie sofort zum Arzt/zur Ärztin!